



Secretaría Comisión Directiva ISEF <secretariadirectivaisef@gmail.com>

pedido para agregar punto para la cd del 27/6/25

Centro de estudiantes educacion fisica <ceefisef14deagosto@gmail.com>

26 de junio de 2025, 6:13 p.m.

Para: Secretaría Comisión Directiva ISEF <secretariadirectivaisef@gmail.com>

documento que detalla la cronología de los pasos que hemos estado haciendo con respecto a la materia práctica en piscina y se adjunta los documentos pertinentes.

Saludos

6 archivos adjuntos

-  **Carta pedido odd asamblea 13-6.pdf**
45K
-  **primer mail a CEEF.pdf**
80K
-  **Cronología tema piscina Guardavidas.pdf**
82K
-  **primer mail a Trejo.pdf**
54K
-  **Respuesta Trejo.pdf**
77K
-  **cronologia gda. vidas.pdf**
420K

Grupo de estudiantes del Curso de Guardavidas 2025
Montevideo, Uruguay – 10/06/2025

A quien corresponda:

Por la presente, los y las estudiantes del Curso de Guardavidas nos dirigimos a ustedes con extrema preocupación ante la situación que atraviesa actualmente el curso. La ausencia de una piscina disponible para el desarrollo de las clases prácticas impide el cumplimiento del programa académico, comprometiendo directamente la posibilidad de finalizar el curso en el presente año lectivo.

Exigimos, con carácter de urgencia, una comunicación clara, oficial e inmediata dirigida al grupo de estudiantes afectados, informando cuál es la situación actual y qué medidas se están tomando para resolverla. El silencio institucional frente a esta problemática resulta inadmisibles y coloca a las y los estudiantes en una situación de total incertidumbre.

Queremos subrayar las múltiples consecuencias que este retraso está generando:

- Compañeros y compañeras han renunciado a sus trabajos para poder cursar en tiempo y forma.
- Otros/as se trasladan desde el interior del país, lo que implica un esfuerzo económico considerable, agravado por el incumplimiento del cronograma.
- La demora en la finalización del curso pone en riesgo el acceso a oportunidades laborales futuras, especialmente en aquellas brigadas que imponen límites etarios en sus convocatorias.

Cabe destacar que desde el grupo de estudiantes hemos tomado acciones concretas con el fin de colaborar en la resolución del conflicto. En ese sentido, gestionamos el contacto con una piscina que manifestó disponibilidad inmediata para recibir al curso durante este año. No obstante, fuimos informados de que, tras la respuesta positiva de dicha institución al ISEF, no se ha producido ningún avance ni respuesta por parte de la gestión.

Somos conscientes de que las características requeridas para la cursada práctica son específicas y que el horario necesario representa una dificultad adicional. Sin embargo, consideramos que la ausencia de soluciones concretas evidencia una grave desidia institucional.

Frente a esta situación crítica, solicitamos formalmente que se destinen fondos institucionales para el alquiler de una piscina adecuada, a fin de garantizar el inicio inmediato de las prácticas.

Reiteramos la urgencia de una respuesta oficial e inmediata y solicitamos que este tema sea incluido en el orden del día de la próxima reunión del Consejo Directivo, a realizarse el viernes 13 de junio. Confiamos en que las autoridades estén a la altura de las responsabilidades que implica garantizar el desarrollo académico de los y las estudiantes, y actúen en consecuencia.

Atentamente,

Grupo de estudiantes del Curso de Guardavidas 2025 - ISEF

En representación del grupo de estudiantes:

Felipe Pais
4.752.081-7

Gastón Rodríguez
4.765.344-0

De: **Centro de estudiantes educacion fisica** <ceefisef14deagosto@gmail.com>
Date: mié, 4 de jun de 2025, 20:02
Subject: Re: SOLICITUD DE APOYO: PRACTICAS EN PSICINA (GUARDAVIDAS)
To: Gastón Manuel Rodríguez Revello <gastonrodriguezrevello@gmail.com>

Buenas noches compas,
les esperamos mañana en el plenario, ya lo pusimos en el orden del día,
además ahora mismo me voy a comunicar con Alejandro Trejo para consultarle en qué
situación está esto.
Hasta mañana,
les dejo mi cel para comunicación más veloz,
098683393 (Belén)
Saludos,
CEEF

El mar, 3 jun 2025 a las 18:57, Gastón Manuel Rodríguez Revello
(<gastonrodriguezrevello@gmail.com>) escribió:

Estimadxs compañerxs del CEEF:

Nos dirigimos a ustedes como estudiantes del Curso de Guardavidas del ISEF, con el fin de reiterar nuestra preocupación por la situación que estamos atravesando en relación al no inicio de las clases prácticas en piscina, un componente fundamental e indispensable para nuestra formación.

Como expresamos en la carta que les hicimos llegar un tiempo atrás, al día de hoy seguimos sin contar con información clara ni precisa por parte de las autoridades del ISEF acerca de los motivos de esta demora, ni sobre cómo ni cuándo se resolverá la situación. Consideramos que esta falta de comunicación oficial agrava aún más la incertidumbre y el malestar generalizado entre quienes cursamos la carrera.

En respuesta a aquella carta, nos comunicaron que, tras el diálogo con las autoridades, las clases comenzarían sobre principios de junio. Dado que hoy ya es 3 de junio y no hemos recibido novedades ni confirmaciones al respecto, entendemos que es pertinente insistir y reactivar el reclamo.

Por todo lo anterior, solicitamos nuevamente el apoyo del CEEF para que este reclamo pueda ser atendido en las instancias correspondientes, con la expectativa de obtener una solución concreta. Entendemos que pueden existir dificultades institucionales, pero también creemos que como estudiantes merecemos información y soluciones a la altura.

Asimismo, queremos informarles que nuestra intención es asistir al próximo plenario del CEEF este jueves, y solicitamos que, de ser posible, este tema sea incluido en el orden del día, de modo que pueda ser tratado colectivamente.

Agradecemos desde ya su atención y el compromiso sostenido con los derechos estudiantiles, y quedamos a disposición para coordinar acciones conjuntas que permitan avanzar en la resolución de esta problemática.

Saludos,

Gastón Rodríguez – 4.765.344-0

Felipe Pais – 4.752.081-7

En representación de los estudiantes del Curso de Guardavidas – ISEF

Montevideo, 24 de junio de 2025

A quien corresponda,

Quienes firmamos al pie de la presente somos estudiantes del Curso de Guardavidas del ISEF en su edición 2025. Nos dirigimos a ustedes con el fin de dejar constancia formal de las gestiones realizadas por el grupo en relación con los serios inconvenientes que han afectado el normal desarrollo del curso, particularmente en lo que refiere al acceso a la práctica en piscina. Asimismo, queremos expresar nuestra profunda preocupación por la falta de soluciones concretas a un problema que compromete directamente nuestra formación profesional.

A continuación, detallamos en orden cronológico las acciones emprendidas:

1. **Fines de abril:** Se envía una carta firmada por todos los estudiantes del curso al Centro de Estudiantes de Educación Física (CEEF), manifestando preocupación por la situación del curso y la falta de acceso a piscina.
2. **Pasadas dos semanas sin novedades,** representantes del grupo se presentan ante Coordinación de Carrera. Ante la ausencia del jefe de sector, Prof. Trejo, se dialoga con Carla y otros funcionarios administrativos.
3. Se envía un correo electrónico formal al Prof. Trejo para dejar constancia de la visita a Coordinación de Carreras. La respuesta consiste en el reenvío de una comunicación previa enviada al CEEF.
4. Se participa en un primer plenario del CEEF con presencia de algunos representantes del grupo.
5. Se redacta y envía una nueva carta/mensaje al CEEF, firmada por representantes del curso, solicitando que la carta sea elevada por el centro de estudiantes a la Directiva. En esta se detallan las acciones realizadas hasta el momento y se exige una solución urgente.
6. Se nos informa que **el viernes 13 de junio** la Directiva del ISEF **no trató el tema** en su reunión, argumentando que “fue presentado sobre la hora”.
7. Se coordina una reunión con el Prof. Trejo para el **lunes 22 de junio**. Paralelamente, representantes del grupo comienzan a contactar diversos clubes (ACJ, Malvín, Hebraica, Olimpia, Urunday, entre otros).
8. El lunes 22 de junio se realiza efectivamente la reunión con el Prof. Trejo. En ella se menciona la posibilidad de la piscina de Ituzaingó, que, según información recabada por estudiantes, estaría disponible en la mañana sin necesidad de contraprestación económica ni de ningún tipo. Se nos responde que no es viable, ya que los docentes no pueden dictar clases fuera del horario estipulado por la institución (12 a 14) por un tema de organización personal de otras actividades. También se descartan otras piscinas por razones similares. Se nos informa que las únicas opciones en evaluación son:
 - Club Rampla, condicionado al aval de la Intendencia de Montevideo para que un docente dicte un curso de primeros auxilios como contrapartida.

- El uso de horas disponibles durante el receso (por darse por finalizadas otras clases del ISEF) y lo que resta del año en dos piscinas (Club Malvín y Centro de Choferes), con posibilidad de ofrecer hasta **6 horas semanales** si se coordinan con el cuerpo docente.

Paralelamente, otros representantes asisten a una reunión en el Club Olimpia, que se valora positivamente. Se plantea que, con una contrapartida económica, el club podría ofrecer las horas necesarias en el horario requerido o en un rango muy cercano.

9. **Martes 24 de junio:** Consultamos por novedades de la reunión entre Coordinación de Carrera y el equipo docente. Se nos informa que **las horas disponibles no alcanzan**: durante el receso se podrían ofrecer 6 horas semanales, pero en el semestre par serían solo 3. Según los docentes, esto **no permite cumplir con la carga horaria mínima del curso**, por lo que esta alternativa también se descarta.

A casi tres meses del inicio del curso, y pese a múltiples gestiones realizadas por estudiantes, persiste la imposibilidad de acceder a prácticas acuáticas regulares, parte fundamental de nuestra formación.

Entendemos que existen obstáculos administrativos, logísticos y presupuestales, pero también creemos que la falta de previsión y de información clara han agravado la situación. Solicitamos con urgencia que se priorice la resolución de este problema estructural, ya que compromete no solo nuestro derecho a una formación adecuada, sino también la integridad de un curso que históricamente ha sido referencia en su área.

Quedamos a disposición para seguir colaborando y dialogando en la búsqueda de soluciones reales.

Atentamente,

Estudiantes del Curso de Guardavidas – ISEF 2025

De: **Gastón Manuel Rodríguez Revello** <gastonrodriguezrevello@gmail.com>
Date: mar, 3 de jun de 2025, 15:49
Subject: PREOCUPACIÓN POR PRÁCTICAS EN PISCINA (GUARDAVIDAS)
To: <lefmont.isef@gmail.com>

Estimado Alejandro Trejo:

Deseo que se encuentre muy bien.

Me dirijo a usted en representación de los estudiantes del Curso de Guardavidas, con el fin de manifestar nuestra preocupación ante la ausencia de información oficial sobre el inicio de las clases prácticas en piscina, correspondientes al presente año lectivo.

Si bien comprendemos que pueden existir dificultades logísticas o administrativas, lo que más nos inquieta es la total falta de comunicación por parte de las autoridades del Instituto, lo que genera incertidumbre y dificulta nuestra planificación académica y personal.

En el día de ayer concurrimos a la oficina de Coordinación de Carrera, donde fuimos amablemente atendidos por el personal administrativo, que nos ayudó a esclarecer, en parte, la situación. Sin embargo, el panorama continúa siendo incierto, por lo que consideramos fundamental transmitirle nuestra inquietud, en su calidad de responsable del área.

Quedamos a disposición para dialogar o colaborar en lo que esté a nuestro alcance. Agradecemos de antemano cualquier información que pueda brindarnos sobre el estado actual de la situación, así como sobre los pasos previstos para el inicio de dichas prácticas.

Saludos cordiales,

Gastón Rodríguez

4.765.344-0

Estudiante del Curso de Guardavidas – ISEF

De: **Coordinación Montevideo** <lefmont.isef@gmail.com>

Date: jue, 12 de jun de 2025, 14:05

Subject: Re: PREOCUPACIÓN POR PRÁCTICAS EN PISCINA (GUARDAVIDAS)

To: Gastón Manuel Rodríguez Revello <gastonrodriguezrevello@gmail.com>

Estimado,

Espero te encuentres bien.

Disculpa la demora, pero al haber estado respondiendo a esta misma desde diferentes actores (estudiantes que vienen a la oficina, centro de estudiantes, asistentes de la dirección, docentes) me quedó para atrás responderte.

Te copio la respuesta que le dí el jueves 5 al centro de estudiantes (CEEF):

"En relación a la situación de Técnicas de Salvamento Acuático (UC que necesita piscina 10 horas semanales), tal cual lo informado telefónicamente a Pedro Bayce en consultas sobre el mismo punto el 14 de Mayo pasado, con Rambla no hay un acuerdo como tal, y tampoco un convenio. Hubo sí un diálogo, donde Rambla expresó que hay una disponibilidad horaria y de instalaciones, y así mismo de poder prestarlas. Pero se están aún tramitando las características de la contraprestación del ISEF (cursos de formación) a los efectos de avanzar en la negociación.

Entiendo que esta información la manejan algunos representantes del estudiantado de Guardavidas que se reunió con Dirección (Mariana) al inicio del mes de Mayo.

Al momento de iniciar el diálogo con el club (fines de Abril) se manejó como posible fecha de inicio (si se podían acelerar los pasos) el 2 de Junio. En el día de hoy tendremos una reunión con la Comisión Honoraria para la Salud Cardiovascular (CHSC) que permite tener más certezas sobre las contraprestaciones que el ISEF pueda dar.

En resumen, con el club Rampla se estableció un diálogo donde se expresaron necesidades y voluntades mutuas, que están recorriendo los caminos institucionales que determinen el marco definitivo en el que la propuesta se ponga en marcha.

En cuanto tengamos novedades se las haremos llegar."

Actualmente la situación es que están haciendo las gestiones para renovar el convenio en el que el ISEF es habilitado como un Sitio CERCA, y de esta manera se puede ofrecer cursos habilitados por la CHSC. Cursos estos que serán ofrecidos como contrapartida al club. Se estima en el correr de la semana que viene se actualice el estado de esta gestión.

Saludos

A.Trejo

Coordinación de carreras - ISEF Montevideo

8 de mayo de 2025,

Se iba a dictar en plaza 5, pero debido a conflicto con isef, se tuvo que relocalizar. Isef está trabajando para conseguir una nueva piscina para el curso salvamiento acuático.

Se va a consultar en CD sobre eso en la cd del 9/5.

Plenario 15/5

En la CD sobre las horas de piscina de mdeo, se está trabajando con un convenio con rampla, ya que la pileta de la plaza 5 está en reforma.

29/5

participo Sarni, se habló sobre gda. Vidas, pero no hay registro.

3/6

Ingresa carta de los gda vidas. Se adjunta. Fs 4.

5/6

Se envía carta a Trejo respecto a Gda. Vidas. Se respondió que podría iniciarse las clases el 2 de junio.

Se adjunta carta. (fs. 5)

5/6

Se arriman estudiantes del curso a contarnos un poco sobre su situación.

La situación en particular es que no están pudiendo hacer la práctica en la piscina (empezaron en marzo).

El ISEF no les brindó información sobre la situación. Todo lo que saben es

“por sus propios medios”. Ahí se enteran que no se cuenta con plaza 5. Se maneja

también la posibilidad de la piscina de Rampla. Supuestamente ya podrían empezar.

Se enteran “por fuera” que había un intercambio con Ituzaingó pero que a falta de respuesta por parte del ISEF no se concretó.

En comisión de carreras “hagan fuerza con el CEEF”.

Nico aporta que con plaza 5 no hay ningún convenio.

Entre los estudiantes se manejó la posibilidad de financiar el alquiler de la piscina.

La piscina tiene que cumplir con determinadas características que no todas con las que hay convenio cumplen.

Presentar carta en Directiva y a Lilian Montessier (la de convenios):

- Mayor comunicación institucional con los y las estudiantes.

Estudiantes del curso se comprometen a formular una carta planteando la situación para hacer llegar en la próxima CCL, y Directiva.

10/6

Gda Vidas. Redactan carta. Se adjunta. (fs. 7)

10/6

En ccl se habla sobre gda. Vidas. El Coordinador informa que en CD se había pausado la negociación con rampla, para preguntar en la SCND (sec. Nac. De deporte) sobre una piscina. La respuesta demora 3 semanas. Al retomar las negociaciones con rampla, esta exigía a isEf que los docentes brinden curso de rehabilitación cardiopulmonar (o algo por el estilo) el docente que podía darlo, no tenía la habilitación por parte de isef pero si por la imm, se estaba intentando ver si esa habilitación se podía extender.

Plena 12/6

Se resuelve presentar carta a CD.

13/6

ingresa a la CD el punto gda vidas a solicitud de los estudiantes.

17/6

Se envía nota a la CCL solicitándole al Coordinador un informe sobre el curso de gda vidas.

El Coord. Informa que con fecha 13/6 se ingresa desde Cd el pedido de informe sobre dicha situación (a pedido del OE9).

24/6

El Coord. indica que dicho informe será presentado en la próxima CCL

SOLICITUD DE APOYO: PRACTICAS EN PSICINA (GUARDAVIDAS)

3 mensajes

Gastón Manuel Rodríguez Revello <gastonrodriguezrevello@gmail.com>
Para: ceefisef14deagosto@gmail.com <ceefisef14deagosto@gmail.com>

mar, 3 jun., 18:57

Estimadxs compañerxs del CEEF:

Nos dirigimos a ustedes como estudiantes del Curso de Guardavidas del ISEF, con el fin de reiterar nuestra preocupación por la situación que estamos atravesando en relación al no inicio de las clases prácticas en piscina, un componente fundamental e indispensable para nuestra formación.

Como expresamos en la carta que les hicimos llegar un tiempo atrás, al día de hoy seguimos sin contar con información clara ni precisa por parte de las autoridades del ISEF acerca de los motivos de esta demora, ni sobre cómo ni cuándo se resolverá la situación. Consideramos que esta falta de comunicación oficial agrava aún más la incertidumbre y el malestar generalizado entre quienes cursamos la carrera.

En respuesta a aquella carta, nos comunicaron que, tras el diálogo con las autoridades, las clases comenzarían sobre principios de junio. Dado que hoy ya es 3 de junio y no hemos recibido novedades ni confirmaciones al respecto, entendemos que es pertinente insistir y reactivar el reclamo.

Por todo lo anterior, solicitamos nuevamente el apoyo del CEEF para que este reclamo pueda ser atendido en las instancias correspondientes, con la expectativa de obtener una solución concreta. Entendemos que pueden existir dificultades institucionales, pero también creemos que como estudiantes merecemos información y soluciones a la altura.

Asimismo, queremos informarles que nuestra intención es asistir al próximo plenario del CEEF este jueves, y solicitamos que, de ser posible, este tema sea incluido en el orden del día, de modo que pueda ser tratado colectivamente.

Agradecemos desde ya su atención y el compromiso sostenido con los derechos estudiantiles, y quedamos a disposición para coordinar acciones conjuntas que permitan avanzar en la resolución de esta problemática.

Saludos,
Gastón Rodríguez – 4.765.344-0
Felipe País – 4.752.081-7
En representación de los estudiantes del Curso de Guardavidas – ISEF

Centro de estudiantes educacion fisica <ceefisef14deagosto@gmail.com>
Para: Gastón Manuel Rodríguez Revello <gastonrodriguezrevello@gmail.com>

mié, 4 jun., 20:02

Buenas noches compas,
les esperamos mañana en el plenario, ya lo pusimos en el orden del día,
además ahora mismo me voy a comunicar con Alejandro Trejo para consultarle en qué situación está esto.
Hasta mañana,
les dejo mi cel para comunicación más veloz,
098683393 (Belén)
Saludos,
[Se ocultó el texto citado]

Gastón Manuel Rodríguez Revello <gastonrodriguezrevello@gmail.com>
Para: Centro de estudiantes educacion fisica <ceefisef14deagosto@gmail.com>

jue, 5 jun., 11:18

Buen día Belén! cómo estas?

Muchas gracias por la respuesta, ahí estaremos hoy en el plenario. Buenísimo lo de Coordinación de Carrera,

Piscina Curso Guardavidas

4 mensajes

Centro de estudiantes educacion fisica <ceefisef14deagosto@gmail.com>
Para: Coordinación Montevideo <lefmont.isef@gmail.com>

jue, 5 jun., 07:24

A Alejandro Trejo,

Buenas noches,

en el día de hoy tuvimos una reunión con Carla y Alejandra en la que trabajamos sobre la grilla horaria y que consideramos fue fructífera.

Por otro lado, y siendo lo que nos motiva a enviar este mail, lxs compañerxs que están estudiando en el curso de guardavidas nos comunicaron que aún no han comenzado las clases en agua. ¿Cuál es la situación actual del convenio con Rampla? ¿Qué solución se va a dar a estudiantes y docentes?

Consideramos que a esta altura del año es un problema de carácter URGENTE y que necesitamos se de una respuesta rápida.

Aguardamos comentarios,
[Se ocultó el texto citado]

Coordinación Montevideo <lefmont.isef@gmail.com>
Para: Centro de estudiantes educacion fisica <ceefisef14deagosto@gmail.com>

jue, 5 jun., 12:51

Buenos días,

Primero que nada agradecer la disposición a concurrir a CC y por el tiempo dedicado. Desde nuestro lugar entendemos esas instancias como necesarias e imprescindibles para el entendimiento y mejora de las tareas de CC.

En relación a la situación de Técnicas de Salvamento Acuático (UC que necesita piscina 10 horas semanales), tal cual lo informado telefónicamente a Pedro Bayce en consultas sobre el mismo punto el 14 de Mayo pasado, con Rambla no hay un acuerdo como tal, y tampoco un convenio. Hubo sí un diálogo, donde Rambla expresó que hay una disponibilidad horaria y de instalaciones, y así mismo de poder prestarlas. Pero se están aún tramitando las características de la contraprestación del ISEF (cursos de formación) a los efectos de avanzar en la negociación. Entiendo que esta información la manejan algunos representantes del estudiantado de Guardavidas que se reunió con Dirección (Mariana) al inicio del mes de Mayo.

Al momento de iniciar el diálogo con el club (fines de Abril) se manejó como posible fecha de inicio (si se podían acelerar los pasos) el 2 de Junio. En el día de hoy tendremos una reunión con la Comisión Honoraria para la Salud Cardiovascular que permite tener más certezas sobre las contraprestaciones que el ISEF pueda dar.

En resumen, con el club Rampla se estableció un diálogo donde se expresaron necesidades y voluntades mutuas, que están recorriendo los caminos institucionales que determinen el marco definitivo en el que la propuesta se ponga en marcha.

En cuanto tengamos novedades se las haremos llegar.

Saludos

A.Trejo

Coordinación de carreras - ISEF Montevideo

[Se ocultó el texto citado]

Piscina curso de Guardavidas de Montevideo

7 mensajes

Coordinación Montevideo <lefmont.isef@gmail.com>

mar, 17 jun., 15:14

Para: Centro de Estudiantes <ceefisef14deagosto@gmail.com>

Estimados y estimadas estudiantes,

Con fecha 13 de Junio ingresa desde CD, en la secretaría de la CCL, una solicitud de elaborar un informe sobre una temática presentada por el Orden Estudiantil que pretendió ser ingresada como punto en el ODD de la CD del 13 de Junio, y que refiere a la piscina del curso de Guardavidas.

Se solicita al CEEF envíen una nota a CC (con copia a secretaria de CCL) donde especifiquen que aspectos/información sobre la situación de la piscina de Guardavidas estarían ustedes solicitando. De esta forma se elaborará en CC un informe que aborde de manera concreta vuestras inquietudes.

Saludos,
A. Trejo

Coordinación de carreras - ISEF Montevideo

Centro de estudiantes educacion fisica <ceefisef14deagosto@gmail.com>

sáb, 21 jun., 15:58

Para: Coordinación Montevideo <lefmont.isef@gmail.com>, <lefmont@isef.edu.uy>, <lefmont@isef.udelar.edu.uy>

Buenas tardes,

solicitamos se nos envíe un documento PDF, que describa con la mayor cantidad de detalles posibles, los sucesos que han tenido que ver con que al día de hoy, 21 de junio de 2025, aún no se haya concretado la piscina para la Unidad curricular Técnicas del Salvamento Acuático del Curso de Guardavidas de Montevideo.

Agradecemos se dé cuenta de todas las personas, instituciones y acciones que han tenido que ver en este proceso, desde la proyección del curso de Guardavidas en el 2024.

Desde ya muchas gracias,
saludos,
[Se ocultó el texto citado]

Mail Delivery Subsystem <mailer-daemon@googlemail.com>

sáb, 21 jun., 15:58

Para: <ceefisef14deagosto@gmail.com>

**No se ha encontrado la dirección**

Tu mensaje no se ha entregado a **lefmont@isef.udelar.edu.uy** porque no se ha encontrado la dirección o esta no puede recibir correo.

Grupo de estudiantes del Curso de Guardavidas 2025
Montevideo, Uruguay – 10/06/2025

A quien corresponda:

Por la presente, los y las estudiantes del Curso de Guardavidas nos dirigimos a ustedes con extrema preocupación ante la situación que atraviesa actualmente el curso. La ausencia de una piscina disponible para el desarrollo de las clases prácticas impide el cumplimiento del programa académico, comprometiendo directamente la posibilidad de finalizar el curso en el presente año lectivo.

Exigimos, con carácter de urgencia, una comunicación clara, oficial e inmediata dirigida al grupo de estudiantes afectados, informando cuál es la situación actual y qué medidas se están tomando para resolverla. El silencio institucional frente a esta problemática resulta inadmisibles y coloca a las y los estudiantes en una situación de total incertidumbre.

Queremos subrayar las múltiples consecuencias que este retraso está generando:

- Compañeros y compañeras han renunciado a sus trabajos para poder cursar en tiempo y forma.
- Otros/as se trasladan desde el interior del país, lo que implica un esfuerzo económico considerable, agravado por el incumplimiento del cronograma.
- La demora en la finalización del curso pone en riesgo el acceso a oportunidades laborales futuras, especialmente en aquellas brigadas que imponen límites etarios en sus convocatorias.

Cabe destacar que desde el grupo de estudiantes hemos tomado acciones concretas con el fin de colaborar en la resolución del conflicto. En ese sentido, gestionamos el contacto con una piscina que manifestó disponibilidad inmediata para recibir al curso durante este año. No obstante, fuimos informados de que, tras la respuesta positiva de dicha institución al ISEF, no se ha producido ningún avance ni respuesta por parte de la gestión.

Somos conscientes de que las características requeridas para la cursada práctica son específicas y que el horario necesario representa una dificultad adicional. Sin embargo, consideramos que la ausencia de soluciones concretas evidencia una grave desidia institucional.

Frente a esta situación crítica, solicitamos formalmente que se destinen fondos institucionales para el alquiler de una piscina adecuada, a fin de garantizar el inicio inmediato de las prácticas.

Reiteramos la urgencia de una respuesta oficial e inmediata y solicitamos que este tema sea incluido en el orden del día de la próxima reunión del Consejo Directivo, a realizarse el viernes 13 de junio. Confiamos en que las autoridades estén a la altura de las responsabilidades que implica garantizar el desarrollo académico de los y las estudiantes, y actúen en consecuencia.

Atentamente,

Grupo de estudiantes del Curso de Guardavidas 2025 - ISEF